

Zweisprachige Beschilderung in der Oberrheinregion

Plenarsitzung vom 26. April 1999

Der Oberrheinrat, in seiner Plenarsitzung vom 26. April 1999, und auf Antrag der Kommission "Kultur - Jugend - Ausbildung",

1. setzt sich für die Verwendung von zweisprachigen Hinweisschildern im öffentlichen Raum der Oberrheinregion ein ;
2. fordert die Gemeinden sowie öffentliche und private Einrichtungen in der Oberrheinregion auf, ihre Hinweisschilder auf Zweisprachigkeit zu überprüfen und vor allem beim Austausch und Neuanschaffungen zweisprachige Schilder zu verwenden.